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 Mainz, 23.01.2014 

 

 

Anfrage 0288/2011 zur Sitzung  am 16.02.2011 

 

 
 

 Das Areal der GFZ-Kaserne in der Mainzer Oberstadt soll mittelfristig als Bundeswehrstandort 

aufgegeben werden. Zu dem Zeitpunkt der Übergabe des Gebiets gab es in der Vergangenheit 

unterschiedliche Angaben. 

Das Gelände biete sich als Stadtteilzentrum für die Mainzer Oberstadt an. Die Überplanung des 

Gebiets muss daher frühzeitig unter Beteiligung der Bürgerinnen und Bürger sowie des Ortsbeirats 

Oberstadt begonnen werden. 

 

 

Wir fragen daher die Verwaltung: 

 

1. Wann soll das Gelände der KFZ-Kaserne voraussichtlich an die Stadt übergehen? 

2. Wie wird eine frühzeitige und umfassende Bürgerbeteiligung sichergestellt? 

3. Auf welche Weise plant die Verwaltung den Ortsbeirat einzubeziehen? 

 

 

 

Daniel Köbler (stellv. Fraktionssprecher) 
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